



Ibagué, 21 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1733

¡Más verde y más limpio! Así dejó la Alcaldía el Cerro Pan de Azúcar

En esta tercera jornada, se adelantó la poda con guadaña y recolección de inservibles que allí se encontraron.

Recuperar las zonas verdes para el disfrute de todas las familias de la capital tolimense, ha sido una tarea que ha venido adelantando la Alcaldía; es por esto que se llevó a cabo una jornada de limpieza y recolección de basuras en el Cerro Pan de Azúcar.

“Esta es la tercera jornada de intervención que nosotros tenemos en el Cerro Pan de Azúcar, acompañados como siempre de la comunidad, Secretaría de Gobierno y de la Fuerza Pública, siguiendo las instrucciones de nuestra alcaldesa Johana Aranda”, mencionó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

La actividad contó con el apoyo de la Policía Comunitaria, Policía Metropolitana de Ibagué, habitantes de los barrios vecinos a este sector e Interaseo, donde se adelantó la poda con guadaña y se recolectaron los inservibles que allí se encontraron para su correcta disposición.

“Una actividad exitosa que nos permitió hacer una limpieza profunda, se realizó una limpieza de capa vegetal con guadaña, y se recolectaron todos los elementos inservibles y se dispusieron para que Interaseo haga lo pertinente con ellos”, sostuvo Francisco Espín, director de Justicia.

Tenga que cuenta que, para mantener estos lugares en buenas condiciones para el disfrute de cada uno de los habitantes de la Capital Musical, es necesario también del compromiso y buen comportamiento de todos los ciudadanos, evitando arrojar basuras y haciendo un correcto uso de los espacios.